

Il accéda éventuellement au poste de ministre du Revenu national.

...L'année suivante M. Trudeau lui confiait le ministère des Affaires indiennes et du Grand Nord.

Nous devons également ajouter que M<sup>e</sup> Jean Chrétien s'est toujours dévoué sans compter pour son comté et pour la région de la Mauricie.

Probablement beaucoup plus que le député de Champlain, monsieur l'Orateur. Et je continue:

Il est vraiment regrettable qu'il soit aujourd'hui en quelque sorte victime des circonstances. Nous acceptons sans réserve

sa mise au point car il jouit d'une crédibilité respectable, basée sur un passé sans tache.

De plus, monsieur l'Orateur, je voudrais ajouter que si je suis revenu avant la date prévue, c'est que le house leader de mon parti m'a demandé de revenir parce que certaines lois concernant mon ministère devaient être soumises à la Chambre.

(La motion est adoptée et la séance est levée à 10 h 13.)